
温泉旅館改修５２００万円に異議あり！ 

緊急企画「報告と対話のつどい」 

３人の議員が想いを語ります 
 ９月１８日に閉会した定例議会では薬王寺温泉施設改修費５２００万円に議

論が集中しました。私たち３議員は、収支見通しが不明なため反対しました。

赤字を生み出すのでは？地域振興になるのか？市民の皆さんにお伝えし、一緒

に考える必要があります。 

そこで、緊急に「つどい」を開催することにしました。   

３人の議員が想いを語ります。直接対話をさせていただきます。ぜひお気軽

にお越し下さい。 

 

と き：１０月１７日（土） 

午後３時～午後４時半 

     （午後２時４５分開場） 

ところ：リーパスプラザこが・大会議室 

内 容： 

①温泉旅館改修に関する計画内容の解説 

②私たち３議員が反対した理由の説明 

③参加者の皆さんとの対話 
 

参加費：無料 

主 催：会派・友和（ゆうわ） 

         古賀市議 森本義征（会派代表、議会選出監査） 

         古賀市義 清原哲史（総務委員長） 

         古賀市義 奴間健司（議運委員長、政策推進会議会長） 

        （問合せ：０９０－３６６４－１６７４） 

オンライン中継

発信予定です 


